

NERUDA FUGITIVO POR PRIMERA VEZ EN ESPAÑA

El documental del cineasta chileno Hugo Astizalo, que exhibió por primera vez en España el 17 de noviembre en el Congreso Internacional Neruda, en el Criadero de España, organizado por el gobierno de la provincia andaluza de Córdoba.

El delegado de Cultura de la Diputación de Córdoba, Santiago Pechaz, dijo ayer que la película se había sido proyectada en tres ocasiones en todo el mundo, una en Berlín -dijo

que el director es de Berlín-, otra en Nueva York y otra en Londres.

Neruda fugitivo por primera vez en España [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Neruda fugitivo por primera vez en España [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)